



上尾の串ぎょうざ

5月24日、JR上尾駅西口モンシェリー通り周辺で「上尾串ぎょうざフェス」が開催されました。「上尾串ぎょうざ」とは「何かを何かで巻いて串に刺す」、「素材は自由」のコンセプトでいろいろな味が楽しめる上尾の新たな名物です。

フェスにご協力をいただきました店舗では創意工夫を行い、肉で巻いたものからスイーツ系のものまで様々な串ぎょうざを並べていました。さらに、フェス当日のテレビ番組で上尾市出身のお笑いコンビ「ハイイチ」のお二人が「キラリ☆あげおPR大使」として各店自慢の「上尾串ぎょうざ」を大々的にPRをしていただきました。

昨年をはるかにしのぐ賑わいを見せ、上尾市内外3000人を超える方々に「上尾串ぎょうざ」の美味しさと上尾市の魅力を知っていただけたことは、市にとって大きな喜びであり、今後のまちづくりへの大きな弾みとなりました。

これもひとえに、趣旨にご賛同いただき、それぞれ趣向を凝らした一品を提供してくださる参加店舗の皆様、そしてフェスの開催にご尽力いただいた関係者の皆様のおかげです。心から感謝申し上げます。

私も会場にお邪魔させていただきましたが、家族や友人との交流を楽しむ皆さんの笑顔がとても輝いており、「地域の魅力」は人々の笑顔から生まれると改めて実感しました。この熱気を一過性のものにするのではなく、今回のフェスを起爆剤として、さらに上尾市の賑わい創出、そして地域経済の活性化を図ってまいります。



セレモニーにて来賓の方々と